



APPEL DE L'INTERSYNDICALE

La détermination des personnels dans l'action a contraint la direction à réviser son appréciation de la situation réelle à la Caisse des Dépôts.

A la demande de la direction, des réunions bilatérales ont eu lieu ces deux dernières semaines : elles ont permis de réaffirmer les revendications de l'intersyndicale et la nécessité d'une réouverture des négociations.

Une réponse du Directeur Général est attendue avant le 8 mai.

Il ne pourra pas échapper plus longtemps au dialogue.

La mobilisation est plus que jamais nécessaire !

Des Assemblées Générales sont prévues sur tous les sites dans la semaine du 13 au 17 mai.

**Au 56 rue de Lille :
Mardi 13 Mai 2008
13h30
Hall des Caisses**